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Philippe JINER, président de la commission
Action76 et Philippe LECORNU, président du
territoire Seine maritime sont venu découvrir le
fruit de leur partenariat avec le Grenier : Le Labo
photo. 
Les deux représentants d’Harmonie Mutuelle ont
pu découvrir le fonctionnement du Label Emmaüs
et voir que l’investissement qu’ils avaient effectué
a été fructueux. Jonathan, salarié polyvalent du
village 1, ressourcerie et label qui utilise au
quotidien le labo photo pour la boutique en ligne
a donc expliqué le fonctionnement du matériel
ainsi que sa mise en place. Et en quoi cette
installation a pu changer sa manière de travailler. 
En effet, depuis l’installation du studio, l’équipe du
Label a pu voir une nette amélioration. D’abord, la
qualité des photos qui change de celle du
téléphone qui était jusqu’à lors utilisé depuis le
début du Label. Puis, grâce au studio, les
vêtements sont photographiés en étant portés
par des mannequins made in Grenier, les salariés
polyvalents !  Ce qui permet d’attirer plus de
clients, car les articles deviennent du même coup
plus attractifs. Porter les vêtements c’est les faire
vivre, nous avons même réussi a attiré une cliente
qui habite en Corse, c’est pour dire ! 

C’est en moyenne 10 articles par jour qui sont
shootés selon nos besoins. Les photographes en
herbe sont à l’écoute des personnes qui se
prennent au jeu du mannequinat en respectant
leurs demandes et font surtout signer une
autorisation pour les droits à l’image. 
 

 

 
Philippe JINER et Philippe LECORNU
ont ensuite pu voir comment se
déroulait une séance photo, afin
d’illustrer les explications
précédemment données.
Monsieur Vincent Canel directeur du
Grenier a ensuite expliqué le
fonctionnement de l’association ainsi
que ses valeurs, avant de revenir sur
l’objectif qu’il aimerait atteindre grâce
au nouveau labo photo. A savoir s'en
servir pour prendre des photos
professionnelles que chaque salariés
pourront utiliser sur leur CV, de façon
à propulser leur visibilité. « Nous ne
sommes jamais plus employable que
quand nous sommes déjà employé »
« Le labo photo est un outil dont
nous avions besoin et dont nous
sommes tous fières ». 

 

INTERVIEW
Comment avez-vous été amené à travailler avec le Grenier ?
Le hasard. A l’époque, nous recherchons des structures afin de faire des partenariats qui avaient des valeurs
semblables aux nôtres. Et c’est ce que nous avons trouvé avec le Grenier. Notre rencontre est lié aux valeurs
que Humanis partage avec le Grenier c’est cela qui a suscité notre intérêt pour votre association. Le travail
effectué au Grenier correspond parfaitement à nos critères pour nos partenaires. 
Que souhaitez-vous pour l’avenir de votre partenariat avec le Grenier ? 
Nous souhaitons continuer à mettre en place d’autres idées. Que vous continuez à nous faire des remonter
dans le but que nous puissions participer et partager notre vision des choses. 


